



COMPTES RENDUS

COMSOPGN LE BLANC (36)

Rencontre avec les personnels et audience avec le chef de corps



Mercredi 22 juin, nos 2 élus au Comité Technique Gendarmerie, Christophe Androdias et Médéric Marteau, accompagnés par notre responsable national Gendarmerie Patrick Guérin, ont effectué une visite sur le site du Blanc (36).

Véritable base de soutien de toute la GN, ce centre est expert pour l'établissement de la solde des militaires mais également expert pour toute la chaîne de soutien logistique de la GN.

C'est dans un dialogue riche que nos trois responsables se sont entretenus avec les personnels sur l'ensemble des sujets d'actualité : Suites du Beauvau de la sécurité avec la mise en place prochaine de l'ISS, des mesures de rehaussement des taux d'avancement, des tassements inacceptables des grilles indiciaires, mais aussi des mesures sociales prises (prestation sociale complémentaire, restauration et garde d'enfants). Les difficultés issues des réorganisations successives des services de la solde mettant les personnels en tension ont été discutées.

La journée s'est prolongée par une audience avec le général Nicoud avec qui un dialogue franc et direct a permis de traiter des problématiques liées au fonctionnement de certains services du COMSOPGN. Le général a apprécié le mode constructif employé par notre équipe Alliance PN PATS. Les solutions proposées au commandement ont permis de faire évoluer le débat et d'établir un climat serein et de confiance.

Nous suivrons les évolutions à venir.